

ciado de Subastas, en días laborables, de diez a trece horas, hasta el día hábil anterior al de la licitación.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Alcaldía, el siguiente día laboral a aquel en que se cumplan veinte hábiles desde el posterior al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece horas treinta minutos.

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.

#### Modelo de proposición

D. ...., con domicilio en ..... en nombre propio (o en el de ..... cuya representación acredita con la primera copia de la escritura de poder, que bastantada en forma acompaña) declara: Que ha examinado el expediente, proyecto y condiciones para la adjudicación de las obras de construcción de alcantarillado en la calle Padre Esplá (arroyo este), entre las de Roméu Palazuelos y Doctor Gonzalo Mengual. Que se compromete a efectuar los trabajos, con estricta sujeción a lo dispuesto, por la cantidad de ..... (en letra) pesetas. Que acompaña justificante del depósito provisional exigido y del carnet de Empresa de responsabilidad; declara que no le afectan las incapacidades o incompatibilidades previstas en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación y se obliga a cumplir lo dispuesto en las Leyes protectoras de la Industria nacional y del Trabajo, en todos sus aspectos, incluso los de Previsión, Seguridad Social y Contratación de Accidentes con la Caja Nacional.

(Fecha y firma.)

Alicante, 16 de enero de 1963.—El Alcalde, A. Soler.—314.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia concurso para contratar la ejecución de las obras de renovación del pavimento en la calzada con hormigón blindado, aceras, encintados y sifones, en la plaza del Carmen.**

Cumplido el trámite de los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento de Contratación, se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Renovación del pavimento en la calzada con hormigón blindado, aceras, encintados y sifones, en la plaza del Carmen.

Duración del contrato, ejecución y pago: Desde la adjudicación hasta la devolución de la fianza, se ejecutarán en el plazo máximo de dos meses, contra certificaciones del señor Arquitecto aprobadas por la Comisión Permanente.

Tipo: 230.975,63 pesetas, admitiéndose proposiciones a la baja.

Garantías provisional y definitiva: La primera es de pesetas 4.619,51, y la otra del 4 por 100 del remate, y se constituirán en metálico, en arcas municipales en valores públicos, en cédulas de Crédito Local, en créditos reconocidos y liquidados, en la Caja General de Depósitos o sucursales, situando la definitiva en esta provincia.

Plazo, lugar y hora de presentación de pliegos: En el Negociado de Subastas, en días laborables, de diez a trece horas, hasta el día hábil anterior al de la licitación.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Alcaldía el siguiente día laboral a aquel en que se cumplan veinte hábiles desde el posterior al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece horas treinta minutos.

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.

#### Modelo de proposición

D. ...., con domicilio en ..... en nombre propio (o en el de ..... cuya representación acredita con la primera copia de la escritura de poder, que bastantada en forma acompaña) declara que ha examinado el expediente, proyecto y condiciones, para la adjudicación de las obras de reparación de la calzada con renovación del pavimento, aceras, encintados y sifones, en la plaza del Carmen; que se compromete a efectuar los trabajos, con estricta sujeción a lo dispuesto, por la cantidad de ..... (en letra) pesetas; que acompaña justificantes del depósito provisional exigido y del carnet de Empresa de responsabilidad; declara que no le afectan las incapacidades o incompatibilidades de los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación, y se obliga a cumplir lo dispuesto en las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo, en todos sus aspectos, incluso los de previsión, seguridad social y contratación de accidentes con la Caja Nacional.

(Fecha y firma.)

Alicante a 17 de enero de 1963.—El Alcalde, A. Soler.—El Secretario, J. García Sellés.—343.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería por la que se anuncia subasta para adjudicar la ejecución de las obras de construcción de un Grupo Escolar de dos secciones y de dos viviendas para maestros en las «Salinas de Cabo de Gata».**

Objeto de la subasta: Es objeto de esta subasta adjudicar la ejecución de las obras de construcción de un Grupo Escolar de dos secciones y de dos viviendas para maestros en las «Salinas de Cabo de Gata», con sujeción al proyecto técnico y pliegos de condiciones que figuran en el expediente, cuyo presupuesto ha sido aprobado por el Ayuntamiento y por el Ministerio de Educación Nacional.

Tipo de la subasta: El tipo de la subasta es de quinientas treinta mil cuatrocientas sesenta y tres pesetas con treinta y dos céntimos.

Plazo de ejecución: Es de diez meses y empezará a contarse desde el siguiente al en que se formalice el contrato de adjudicación definitiva.

Exposición del expediente: Estará de manifiesto en el Negociado de Cultura de la Secretaría del Ayuntamiento, donde podrá ser examinado los días hábiles desde las doce a las trece horas.

Garantías: La provisional será del 3 por 100 del tipo de licitación y la definitiva equivaldrá al 6 por 100 del importe global del remate.

Presentación y apertura de pliegos: Las proposiciones podrán presentarse en el Negociado de Fomento de la Secretaría General del Ayuntamiento, desde las doce a las trece horas, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al en que se publique el anuncio de la subasta en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se realizará al día siguiente hábil al en que termine el plazo de presentación, a las trece horas.

De quedar desierta por falta de licitadores, se entenderá convocada una segunda subasta para la que registrarán los mismos pliegos, contados a partir del que termine la presentación de pliegos para ésta.

Consignación: Existe disponibilidad económica suficiente para atender al pago de la obra, siendo el 50 por 100 del presupuesto de aportación municipal y el otro 50 por 100 de aportación por el Ministerio de Educación Nacional.

#### Modelo de proposición

Don ..... enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» para la celebración de la subasta de las obras de construcción de un Grupo Escolar de dos secciones y de dos viviendas, tipo VM-8, para maestros, de la barriada de «Las Salinas de Cabo de Gata», y enterado igualmente de los pliegos de condiciones técnicas y administrativas de dicha subasta, se compromete a realizar los trabajos subastados con sujeción estricta a dichos pliegos de condiciones por la cantidad de ..... pesetas (la cantidad en letra). Asimismo se compromete a abonar a los obreros que emplee en los trabajos los jornales legales por jornada ordinaria y extraordinaria y al cumplimiento de toda la legislación social y de trabajo.

(Fecha y firma del proponente.)

Dado en la Casa Consistorial de Almería, 8 de enero de 1963. El Secretario.—El Alcalde.—185.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Almodóvar del Pinar (Cuenca) por la que se anuncia subasta para la adjudicación del aprovechamiento que se cita.**

Por acuerdo del Ayuntamiento, y con arreglo a lo dispuesto en el vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia la subasta pública para la adjudicación del aprovechamiento de resinas del monte de los de utilidad pública, propiedad de este Ayuntamiento, y que a continuación se detalla:

Nombre del monte: «Dehesa de Abajo».

Número del catálogo: 166.

Comarca a que corresponde: Quinta (5ª)

Número de pinos en resinación: 163.086, de la especie pinaster.